
Im Februar 2021 hat der Stadtrat den „Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 
Überarbeitung des IT-Konzeptes für die kommunalen Schulen der Stadt Halle (Saale)“ 
(VII/2021/02165) beschlossen und damit inhaltlich das ursprünglich im Januar 2021 
beschlossene Konzept (VI/2019/05270) aktualisiert. 
 
Wir fragen zum aktuellen Umsetzungsstand des überarbeiteten Konzeptes: 
 

1. An welchen Schulen wurde das Konzept entsprechend dieses Beschlusses bisher 
umgesetzt? 

2. Wurde dabei auf im Rechenzentrum installierte Lernsoftware verzichtet? 
3. Haben alle Schüler*innen dieser Schulen, die private Endgeräte im Unterricht nutzen, 

über WLAN einen direkten Zugriff auf das Internet? Welche Einschränkungen wurden 
hierbei ggf. vorgenommen? 

4. Wie ist der aktuelle Stand bei den Gesprächen zur Einrichtung eines zentralen 
Identitätsmanagements auf Landesebene? 

5. Wie ist der Stand bei der Einrichtung einer Videokonferenzplattform, die hybride 
Unterrichtsformen erlaubt? 

 
gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 


